

Empresa

## El brazo inversor de la familia Pinault entra en el capital de Giambattista Valli

Artémis, sociedad con la que realiza inversiones la familia propietaria de Kering, ha comenzado con una pequeña inversión en la firma italiana, aunque se prevé que se convierta en uno de los mayores accionistas de esta.

Modaes  
29 jun 2017 - 17:39

El brazo inversor de la familia Pinault entra en el capital de Giambattista Valli

La familia **Pinault** se une a **Giambattista Valli**. La familia fundadora de **Kering**, y principal accionista, ha entrado en el capital de la firma del diseñador italiano mediante su brazo inversor, **Artémis**. La sociedad ha comprado en una pequeña participación en la empresa, aunque se prevé que sea uno de los mayores accionistas de esta en el futuro.

**Artémis**, que es el principal accionista de **Kering**, fue fundado en 1992 por **François-Henry Pinault** y actualmente está liderado por **Patricia Barbizet**. El brazo inversor del conglomerado francés es propietario de la casa de subastas Christie's y del grupo Fnac Darty. En 2015, la sociedad se hizo con el 30% del capital de la francesa **Courreges**, según fuentes del sector.

**Giambattista Valli**, fundada por el diseñador homónimo en 2004, opera con una red de puntos de venta en los principales grandes almacenes de lujo del mundo y con tiendas propias en París, Milán, San Tropez y Seúl.

Entre enero y marzo de 2016, las ventas de **Kering** se situaron en 3.573,5 millones de euros, frente a los 2.723,8 millones del mismo periodo del año anterior. Gucci fue la compañía que más elevó sus ventas en este periodo, con un crecimiento récord del 51,4%, hasta 1.354 millones de euros.